



しょせん

【1月の生活目標】

松仙小学校HP <<https://www.ota-school.ed.jp/shousen-es/>>はこちらから=>

「新年を迎えて」

校長 早見 泰一

あけましておめでとうございます。

皆様おそろいで、希望に満ちたよき年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、運動会や音楽会、また学校公開など本校の教育活動に、温かいご支援とご協力をいただき、誠にありがとうございました。今年も、教職員一同、こどもたちの健やかな成長のために誠心誠意努力していきます。保護者の皆様をはじめ地域の皆様方には、本年も昨年同様引き続き、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。さて、満年齢で60歳を迎えると、長生きしたことを祝う「還暦祝い」が、よく行われます。この還暦は、「干支」(えど)を由来とされています。

干支とは、本来「十干」(甲・乙・丙・丁・戊・己・庚・辛・壬・癸)と、「十二支」(子・丑・寅・卯・辰・巳・午・未・申・酉・戌・亥)を組み合わせたもので「十干十二支」(じっかんじゅうにし)の略称のようです。そして、還暦には、その組み合わせが、60年で一巡し、自分が生まれた年の干支に還り、「赤ちゃんに戻る」と考えられることに由来し、もう一度生まれ変わって人生の再スタートを切るという意味合いもあるようです。

今年は、干支でいうと丙午。情熱的でパワフルな年という、本来は前向きな意味合いが強い年とされています。しかし、現在では、あまり気にすることは無くなっていますが、前回の丙午の年 1966年(昭和41年)当時は、「丙午生まれの女性は気性が荒く夫の寿命を縮める」という迷信の影響で、出生数が減少するという社会現象もおきました。

今年は、情熱や変化を象徴する年ともされているようです。様々なことに情熱をもって取り組み、変化にも前向きな姿勢を示すことができる年にていきたいと思います。

始業式では、今年度各学期ともに、次の3点について学んで欲しいと話をできました。

まず1つ目は、「思いやりの心」についてです。人に対してやさしい心で接することができれば、やさしく接してもらえます。人にいじわるをしたり、いじめたりして人を傷つけることなく、お互いに認め合って楽しく学校生活が行えるように努めてほしいと思います。

2つ目は、「わかる・できる喜び」についてです。漢字や水泳などの検定で、何度も何度も挑戦し進級できた時は、とても嬉しいです。また、昨年実施された第14回大田区小学生駅伝大会では、第1部で4位という素晴らしい結果でゴールし、選手一人一人の表情からは満足感や達成感を感じ取れました。それも、練習を積み重ねた努力の成果です。一人一人のこどもたちがそれぞれ目標をもち、それに向け努力してきた時の喜びをたくさん味わってほしいと思います。

そして、3つ目は「元気のよいあいさつ」についてです。毎朝、門の前でこどもたちを出迎えてあいさつをしています。また、こどもたちは「あいさつ運動」を通して、「あいさつ」の大切さを体感し、進んで元気よくあいさつができる子が増えてきています。松仙小学校の全員が、元気のよいあいさつができるようになってほしいと思います。

以上3つのことを、どの子も学び、身に付けることができるよう、3学期も引き続き指導していきます。

1~2月上旬の行事予定

※○印の日が放課後遊びあり

日	曜	行事等	放
7	水	冬季休業日終	×
8	木	始業式 4時間授業(給食なし)	×
9	金	給食始 安全指導 読学(たてわり班計画⑥⑤)	×
10	土		×
11	日		×
12	月	成人の日	×
13	火	情報モラル指導 3456 クラブ⑬456	×
14	水	4時間授業 避難訓練(Jアラート) 委員会(1月)13:20	×
15	木	サポートルーム 3学期指導始	×
16	金	松仙タイム⑪	×
17	土		×
18	日		×
19	月	全校屋会 発育測定5 書き初め展始 長縄チャレンジ始	×
20	火	4時間授業 校内研究授業(2-3) 発育測定4	×
21	水	特別時程 発育測定3 たてわり班活動⑥	×
22	木	発育測定2 児童集会	×
23	金	発育測定1 イングリッシュカフェ34	×
24	土	学校公開 3時間授業 書き初め展終 情報モラル講習会	○
25	日		×
26	月	情報モラル指導 3456 色覚検査4	×
27	火	色覚検査4 委員会(2月)14:30	×
28	水	特別時程(14:45下校 小中一貫教育の日(松仙)) 色覚検査4 長縄チャレンジ終	×
29	木	特別時程 色覚検査4	×
30	金	色覚検査4 読学	×
31	土		×
1	日		×
2	月	全校屋会	×
3	火	4時間授業 校内研究授業(1-3)	×
4	水	4時間授業 ジャイアンツ3年3·4h	×
5	木	4時間授業 校内研究授業(1-2, 4-2, 4-4)	×
6	金	特別時程	×
7	土		×
8	日		×
9	月	全校屋会	×
10	火	安全指導 クラブ⑭(見学)3456	×
11	水	建国記念の日	×

【見方】

- 半角数字は学年 (例: 遠足4=4年生の遠足)
- hは実施の時間 (例: 1h=1時間目)
- ○数字は回数 (例: クラブ①=クラブ1回目)

書き初め

6年2組担任

書き初めとは、日本の年中行事の1つで、新年になって初めて毛筆で字や絵を書くことやその書を指します。平安時代に宮中で行われていた年始に文書を奏聞する「吉書の奏」が起源だと言われています。江戸時代には庶民の間にも知られるようになり、その年の恵方に向かって詩歌や文書を書く行事として広がっていきました。

1・2年は硬筆、3～6年生は毛筆で取り組みます。こどもたちの作品は、1月19日(月)～1月24日(土)の校内書き初め展で展示いたします。保護者の方は、下記の期間で参観可能です。

・19日(月)～23日(金)

【15時45分～16時30分】

・24日(土) 【8時40分～12時】

各クラスの廊下に作品を掲示します。ぜひお越しいただき、こどもたちの力作をお楽しみください。そして、ご家庭でもこどもたちの作品の良さや頑張りについて、認め励ましていただければと思います。

大田区小学生駅伝大会

体育主任 6年4組担任

5・6年生の選抜された児童は、計8回、放課後に練習を行いました。自分の記録を更新するために、切磋琢磨して練習に励みました。本番当日は、大田区の全小学校から駅伝チームが集い、力を競い合いました。

始めにロードレースが行われ、4名の選手がそれぞれ男子850m、女子650mを走りました。練習の成果を発揮して、4人とも完走することができました。さらに5年生から1人、6年生から1人がそれぞれ3位、6年生の1人は優勝という素晴らしい結果を残しました。

続いて1本のたすきを繋ぐ駅伝です。1区から12区までを5・6年生男女が12人1チームで走りました。追いつ追われつの接戦を繰り広げながら、12人全員が決められた距離を見事に完走し、たすきを繋ぐことができました。

一人一人が力を振り絞り、チームとしての記録は33分9秒という大変立派な記録でした。最後まで諦めず、走り抜く姿が輝いていました。感動をありがとうございます。

12月の児童の様子

「避難訓練 消火器体験」



6年生は、消防署の方から消火器の使い方を教わりました。

「小学生駅伝大会」



5年生と6年生の代表児童が、1本のたすきを繋いで走り抜きました。

「たてわり班活動引継ぎ式」



5年生は6年生からたてわり班活動を引き継ぎました。

1月からのたてわり班活動は、5年生を中心として取り組んでいきます。